

Lancement des escales culturelles estivales de Miramas : la Cie Carabosse enflamme le lac Saint-Suspi !

Télécharger

TÉLÉCHARGEMENT ↓



photo Vincent Muteau

Labellisée capitale provençale de la culture 2024 par le Département des Bouches-du-Rhône, Miramas est cet été le théâtre de rendez-vous culturels inédits. 44^e Festival international de piano de La Roque d'Anthéron, Les Théâtres, Festival international d'art lyrique d'Aix-en-Provence... de prestigieuses institutions culturelles du territoire ont programmé des représentations « hors les murs » inédites à Miramas.

1^{er} temps fort : le spectacle immersif « D'arbre en arbre » de la Compagnie Carabosse mettra le feu au lac Saint-Suspi dès la tombée de la nuit (vers 22h), les 7 et 8 juin, pour un voyage musical à la lueur de la flamme, entre peinture, projection vidéo, machinerie rêveuse et drolatique pour une expérience onirique et immersive (durée 1h30). Un spectacle gratuit, proposé par Dominique Bluzet, directeur du pôle Les Théâtres, dans le cadre du programme « Aller Vers », avec l'aide du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône, de la Métropole Aix-Marseille-Provence, de la Région Sud Provenc-Alpes-Côte d'Azur et du ministère de la Culture.

À cette occasion,

Frédéric Vigouroux

Maire de Miramas

et

Paulette Arnaud

Adjointe au maire, déléguée à la culture, au patrimoine culturel et à l'événementiel

ont le plaisir de vous convier à un temps convivial
pour le lancement des escales culturelles estivales de Miramas

le samedi 7 juin à 21h

L'occasion d'inaugurer l'œuvre éphémère « Nuage » de l'artiste Guillaume Barth, installée sur le plan d'eau Saint-Suspi jusqu'en juillet 2024 et dévoilée pour la 1^{re} fois ce vendredi 7 juin. Le centre d'art Polaris de la Métropole Aix-Marseille-Provence investit une nouvelle fois le champ des arts éphémères avec un projet sur l'eau.

Les rendez-vous à ne pas manquer :

• **Vendredi 19 juillet**

Le Festival lyrique d'Aix-en-Provence s'invite au Théâtre La Colonne à 20h.

L'opéra Madame Butterfly, sous la direction musicale de Danièle Rustioni, sera retransmis gratuitement.

Un spectacle de 2h45 avec entracte, mise en scène par Andrea Breth, en coproduction avec l'opéra national de Lyon et komische oper Berlin.

• **Lundi 22 juillet**

Miramas accueille une soirée du 44e Festival International de Piano de La Roque d'Anthéron.

. Dès 19h, rendez-vous au théâtre de verdure de La Colonne où l'on retrouvera la jeune pianiste Arielle Beck qui interprétera deux pièces de Schumann.

. À 21h, la soirée se poursuivra avec une deuxième représentation à l'intérieur du théâtre La Colonne où Arielle Beck interprétera les mélodies de Mendelssohn et Schumann.

La billetterie est ouverte : www.festival-piano.com

Demi-tarif pour les moins de 30ans.

• **Samedi 14 Septembre**

Un festival d'art vocal se tiendra dans la fraîchement rénovée salle des fêtes Tristani à 20h30.

Un concert gratuit où se produiront plusieurs chœurs, dont le chœur miramasséen *Nuances*.

Mais aussi :

- Une **tournée dans les EPHAD**, dans le cadre du dispositif Aller-Vers, des Théâtres. Entre le 20 et le 31 juillet : « Parlez-moi d'amour », un loto poétique, sera joué et chanté par deux jeunes comédiens-musiciens et mis en scène par Marie Vauzelle à destination des deux EPHAD Jardins fleuris et Jardins de la Crau de Miramas.
- Un **concert gratuit en pleine nature**, offert par le Département Bouches-du-Rhône le 10 août, dans le cadre du 44e Festival international de piano de la Roque d'Anthéron » au domaine de Cabasse, à Miramas.
- Cet automne, plusieurs spectacles seront également programmés par les Théâtres dans le cadre du programme

"Aller Vers", notamment **un spectacle de danse dans les collèges** de Miramas, par la compagnie Grenade de Josette Baiz.

VOS CONTACTS

Nicolas MARTIN

Journaliste - Relations presse

0490174831

0698837802

Betty REBOUL

Journaliste - Relations presse

0490174836